



スマイル

No.12 平成30年12月3日

学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成

2学期のまとめ！

早いもので師走となり、2学期も残りわずかとなりました。この2学期間、子どもたちは多面にわたり確かな足跡を残しながら成長を続けてきました。毎日の学習はもちろん、色々な教育活動や行事などを経るたびに、着実に力をつけ成長を続けています。

この2学期間をふり返えらせるにあたっては、自分自身の伸びたところや、よさなどをよく自覚させるようにしていきたいと思います。



家庭教育学級・ミニ集会を開催しました！

11月21日（水）に家庭教育学級・ミニ集会を開催しました。講師として、千葉県立中央図書館司書、子安伸枝先生、勝浦市立図書館主任司書、鈴木理恵先生のお二人をお招きして、「家読（うちどく）のススメ～家族で読書をリフレーミング」という演題で講演していただきました。

講演では、読書の必要性や小学生に適した読書習慣の身に付けさせ方等、説明していただきました。

なかなか時間が取れないかもしれません、休日を利用して親子で図書館へ足を運び、イベントに参加したりして、本に触れる機会を設けてみてはどうでしょうか。



一生懸命取り組んだ若潮祭！

11月21日（水）に若潮祭を開催しました。当日は、多くのご来賓並びに保護者や地域の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

子どもたちは、日頃の練習の成果を発揮しようと一生懸命に取り組んでいました。どの学年も、素晴らしい発表をすることができました。



<1年 <くじらぐも>



くじら雲に乗って発表しました！

<2年 <言えるよ九九>



九九をしっかり言えました！



心を一つに集団で演技しました！

<4年 <一つの花>



物語を歌劇にして発表しました！

<5年 <Dance delight>



リズムに合わせて演技しました！

<6年 <Final若潮祭>



6年間の思い出を発表しました！